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ВСЕ В НАШИХ 
РУКАХ

День защиты детей трудно на
звать праздником. Скорее, это еще 
один повод задуматься над будущим 
нашей страны и нашего города.
_ Каждый человек мечтает жить 
^окруж ении  внимательных, доб
рожелательных, порядочных лю
дей. Каждый ждет со стороны дру
гих понимания и справедливого 
отношения. И все мы дружно упо
ваем на то, что наши дети будут 
лучше нас, и жизнь у них будет лег
че. Что ж, все в наших руках!

Чем Россия принципиально от
личается от преуспевающих ев
ропейских стран? Тем, что У НИХ 
власть работает на народ, У НАС 
- народ работает на власть. Имен
но поэтому значительная часть на
селения самой богатой страны в 
мире находится за чертой беднос
ти. Именно поэтому не удовлетво
рены сегодняшним положением 
вещей жители нашего города.

Первый шаг к тому, чтобы изме
нить ситуацию -  перестать с ней 
мириться. Что мегионцы и сдела
ли, установив всероссийский ре
корд протестного голосования.

Второй шаг -  начать открыто 
^ в о р и т ь  о проблемах. Не слу
чай н о  газета «Голос Мегиона» 
очень бы стро стала трибуной 
для желающих рассказать о том, 
что на самом деле происходит в 
наш ем го ро д е . Д р угой  такой 
возм ож ности у подавляющ его 
большинства мегионцев просто 
нет. Значительная часть матери
алов четвертого  номера - это. 
ваши письма и обращения, ува
жаемые читатели.

И, наконец, третий шаг -  заста
вить чиновников решать городс
кие проблемы. Благодаря избира
тельной кампании мы узнали, что 
у Мегиона - по российским мер
кам - астрономический бюджет, 
сопоставимый с бюджетами це
лых областей. Но при этом значи
тельная часть горожан: учителей, 
врачей, нефтяников - живут в тру
щобах без всякой надежды когда- 
нибудь из них выбраться.

Большинство мегионцев од 
нажды выбрали самый богатый 
регион России в надежде честным 
трудом обеспечить достойную 
жизнь себе и своим детям. А не 
для того, чтобы влачить жалкое су
ществование только потому, что у 
власти бездарные управленцы.

Что делать? Все просто: пере
стать бояться и начать требовать у 
чиновников реализации своих за
конных прав и интересов. Хотят 
люди быть у власти? Отлично! Тог
да пусть ДЕЙСТВИТЕЛЬНО работа
ют! На благо города и горожан.

Оксана Шестакова, 
член Союза журналистов России.
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Люди, которые удивили
ЗАНКИЕВ ПО-ПРЕЖНЕМУ 
ПРЯЧЕТСЯ

Парадокс

ТЕНДЕНЦИИ «РАСТУТ», А «ДЕРЕВЯШКИ» ОСТАЮТСЯ
; 7
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М арат Занкиев, 
депутат по избира
тельном у о кр у гу  
№1, пропустил оче
редное, уже третье 
заседание город с
кой Думы. Причем о 
причинах о тс у т 
ствия он не счел 
нужным проинфор
мировать даже с о 
ратников по д епу
татско м у  корпусу.
Разумеется, не было Марата Якубовича 
и на рабочих заседаниях Думы. Видимо, 
неделя работы в должности первого зама 
главы М егиона оказалась настолько на
пряженной, что г-н  Занкиев предпочел 
забыть о существовании нашего города. 
В Москве, наверное, спокойнее.

СТИХИИ УЧИТ МЕЧТАТЬ
А дм инистрация 

города организова
ла новую структуру - 
по поддержке пред
приним ательства , 
промышленности и 
топливно-энергети
ческого комплекса. 
Возглавил это на 
правление недавно 
назначенный замес
тителем главы горо
да Сергей Стихии. 
На встрече с пред- 
п р и н и м а т е л я м и  

Сергей Ильич объявил, что дверь его ка
бинета всегда открыта для предпринима
телей, что он готов оказывать всесторон
нюю помощь и поддержку представите
лям малого и среднего бизнеса. Призвал 
мегионских бизнесменов принять участие 
в формировании банка данных по созда
нию инвестиционных проектов, а также в 
строительстве Бизнес-центра. Один из 
вариантов размещ ения этого  центра - 
двенадцатиэтажная вставка между жилы
ми домами по ул. Нефтяников.

- На двенадцати этажах мы сможем 
разм естить офисы фирм, б анковские  
структуры, страховые компании, конгресс- 
холл, выставочный зал, все СМИ, которые 
у нас есть в городе -  муниципальные, час
тные, независимые. Там же будет кафе, па
рикмахерская и ателье, - то есть полный 
комплекс услуг для бизнесменов, - пояс
нил Сергей Ильич.

Идея красивая, но предприниматели, 
собравшиеся в ДК «Прометей», восприня
ли ее почему-то без энтузиазма.

-Мы должны научиться мечтать, иначе 
так и останемся в стагнации, - добавил г-н 
Стихии.

«В последние годы в Мегионе в сфере жилищного 
строительства отмечаются положительные тенден
ции», - сообщает комитет по связям с общественно
стью администрации. Причем, как следует из текста, 
«положительность» этих тенденций продолжает на
растать невероятными темпами. Только из окружно
го бюджета на строительство жилья в 1 квартале 2005  
г. выделено более 250 млн. рублей.

Денег, видимо, так много, что 
МУ «Капитальное строитель
ство» раэтерялось. Не смогло 
освоить даже те средства, кото
рые были изначально заложены 
в городском бюджете. Городс
кая Дума, принимая отчет адми
нистрации об исполнении бюд
жета в первом квартале 2005 г., 
за раздел «Капитальное строи
тельство» поставила «неуд».

Комитет по связям с об
щественностью также сообща
ет, что «городская администра
ция активно участвует в реали
зации окружных программ сно
са ветхого, аварийного и фе
нольного жилья». Возможно, 
адм инистрация в этой пр о 

грамме и участвует. Но для ря
довых мегионских семей, зады
хающихся в полуразрушенных 
«деревяшках», это удоволь
ствие не по карману.

- Мы не можем включиться в 
эту программу. Это ужасно ка
бальные условия, лет десять 
надо не есть и не пить. Все, что 
мы просим -  предоставить нам 
нормальное жилье на условиях 
социального найма, - говорят 
жильцы злополучного дома по 
адресу ул. Садовая, 22, кото
рый межведомственная комис
сия признала непригодным для 
проживания по причине ветхо
сти. Для реализации этого за
конного права жильцы обрати

лись в суд. Судья А.А. Ишимов 
в иске отказал, заявив, что ис
тцы своими правами злоупот
ребляют. А представитель ад
министрации О.Н. Баранов об
винил жильцов дома, в котором 
нельзя жить, в эгоизме.

- «Они требуют для 
себя «особого» отно
шения. Учитывая, что 
муниципальная соб
ственность имеет пуб- 
личный характер, то 
есть существует для 
всех жителей города, 
то жильцы одного 
дома 1975 г. построй
ки не могут иметь пре
имуществ перед жиль
цами аналогичных 
(или более старых) до
мов», - сказал он.

Сейчас МУ «Капи
тальное строитель
ство» ищет подрядчика на капи
тальный ремонт этого ветхого 
дома, не имеющего под собой 
даже фундамента. Не случайно 
его балансовая стоим ость  О

рублей. Капремонт, по заключе
нию все той же межведомствен
ной комиссии, нецелесообразен. 
Жильцы дома по ул.Садовой, 22, 
убеждены, что проще, а главное, 
дешевле, возвести новую «дере
вяшку». Или купить для них квар

тиры на вторичном рынке капи
тального жилья. Только этих 
вполне логичных доводов адми
нистрация не слышит.

О кса н а  Ш е с та к о в а .

СТРЕМЯТСЯ ЛИ МАЛЬЧИШКИ 
В АРМИИ СЛУЖИТЬ?

ДА, ЕСЛИ ОНИ ВОСПИТАННИКИ «ФОРПОСТА»

День рождения

30 мая исполнилось два года Центру 
допризывной подготовки молодежи  
«Форпост». За этот небольшой срок «Фор
пост» стал примером отличной работы по 
организации военно-патриотического 
воспитания. За прошедший учебный год 
через Центр прошло 264 воспитанника. 
Многие из этих мальчишек намерены свя
зать свою жизнь с армией.

Основные направления работы центра: 
парашютный спорт, подводное плавание с ак
валангом, пулевая стрельба, подготовка по 
основам военной службы, военно-приклад
ное многоборье, пейнтбол. Ведется и поис
ковая деятельность. Центру присвоено имя 
героя России гвардии майора Александра 
Доставалова. Майор Доставалов - един
ственный человек, который с пятнадцатью де
сантниками пришел на выручку 6-й роте 104 
парашютно-десантного полка в горах Чечни 
в мврте 2000 г., прекрасно осознавая, что идет 
на верную гибель. Воспитанники Центра счи
тают своим долгом сбор материалов о погиб
ших бойцах 6-й роты и майоре Доставалове.

Посетив 104-й полк ВДВ, ребята увидели 
место службы российских героев, услышали 
рассказы их сослуживцев. Командование 
полка передало каски бойцов, пробитый ос
колками бронежилет. Ребята наладили пере
писку с родителями погибших десантников.

ДЕТЕЙ ОСТАВИЛИ В ПОКОЕ Рэзонанс
НО ТОЛЬКО НА ТРИ МЕСЯЦА

Факты, изложенные в статье «Детей-инвалидов решили вывез
ти из города» («Голос Мегиона» № 3), возмутили горожан. Об этой 
реакции мы узнали по вашим откликам, уважаемые читатели. Со
общаем, что 25 мая руководитель МУ «ЦСПСиД» О.Е. Бревнова получила 
телефонограмму от директора департамента муниципальной собственно
сти В.Г. Кожеватова, в которой предельно лаконично сообщалось: «Дого
вор безвозмездного пользования от 05.12.02 г. остается без изменения до 
01.09.2005 г.». То есть до 1 сентября Центр оставляют в покое. К поиску 
оптимального решения, которое бы устроило всех, а в первую очередь воспитанников Цен
тра и их родителей, приступила специально созданная комиссия, в состав которой вошли 
работники администрации и депутаты Думы.

Осторожно
ЛЕСНЫЕ ПОЖАРЫ -  ОБЩАЯ БЕДА

С наступлением лета начинается сезон лесных пожаров. Это о г
ромное бедствие для России. В огне сгораю т лесные массивы, ги б 
нут люди, уничтожается производственная техника. В большинстве  
случаев причиной пожаров является беспечность лю дей. Н еп о га 
шенный костер, брош енная спичка или окурок -  все это может по
служить причиной возгорания.

В соответствии с общими требованиями 
правил пожарной безопасности в этот пе
риод в лесах запрещено:

- разводить костры в хвойных молодня- 
ках, старых горельниках, на участках по
врежденного леса, торфяниках, лесосеках 
с порубочными остатками и заготовленной 
древесиной, в местах с подсохшей травой, 
а также под кронами деревьев. Потухший 
костер должен быть тщательно засыпан 
землей или залит водой до полного прекра
щения тления;

- бросать горящие спички, окурки и го
рячую золу из курительных трубок;

- использовать на охоте пыжи из легковосп
ламеняющихся или тлеющих материалов;

- оставлять промасленный или про 
питанный горючими веществами обти
рочный материал в непредусмотренных 
для этого местах;

- выжигать траву налесных полянах, про
галинах, лугах.

Уважаемые граждане, заметив в лесу на
чинающийся пожар, немедленно примите 
меры к его ликвидации любыми подручны
ми средствами. Можно, к примеру, засыпать 
землей или захлестать зелеными ветками. А 
если сами потушить не можете, то сообщи
те о пожаре работникам лесной охраны или 
по телефону единой службы спасения 01.

С е р ге й  З а гу д а е в , л есн и чи й  
К у л ь е га н с ко го  л е сн и ч ес тв а

Посетила делегация «Форпоста» и места 
боев, проходивших во время Великой Отече
ственной войны на 
псковской земле.

В день 60-летия 
Победы ребята из 
«Форпоста» го р д о | 
прошли в празднич
ных колоннах в воен
ной форме образца I 
1943 г. с оружием | 
того времени. Ими, 
несомненно, восхи-1 
щался весь город.

Лучший пример I 
для воспитанников 
Центра - его руко-1 
водитель Олег Васильевич Рожков, бывший 
воин-десантник, мастер параш ю тного 
спорта международного класса. Этот чело
век -  настоящий энтузиаст своего дела, не 
жалеющий ни сил, ни времени для воспита
ния подрастающего поколения.

Алексей Шатров, 
участник боевых действий в Чечне.

От редакции: Поздравляем Центр допри
зывной молодежи «Форпост» с днем рожде
ния, желаем новых успехов, интересной и 
плодотворной работы!

ПОЧЕМУ МЫ НОКИПеЛ°  
ОСТАЛИСЬ БЕЗ АВТОБУСА?

Как мы, садоводы СОТ «Обь», ждем  
лета, чтобы отдохнуть на наших участ
ках от городского шума и вырастить 
хоть какую -то зелень! Но нынешним  
летом из-за того, что не ходит автобус, 
наши планы рушатся.

Мы неоднократно задавали вопрос адми
нистрации города, руководству ГИБДД и АТП. 
Все отвечают по-разному. В АТП говорят, что 
автобус есть, нужно распоряжение админи
страции. Администра- | 
ция ссылается на 
ГИБДД, которая не 
разрешает пускать ав
тобус и з-за  плохого 
состояния дороги. А 
ее реконструкция, го
ворят, очень дорого 
стоит. Но что же нам 
делать? Разве мы, а 
среди нас очень мно
го пенсионеров и ин
валидов, не заработали хоть каплю внима
ния? Очень просим нам помочь!

Г.М. Ивакова 
от имени огородников СОТ «Обь», 

всего 150 человек.
От редакции: 30 мая, в день; когда отча

явшиеся садоводы принесли в газету свое 
обращение, на сайте администрации г. Ме
гиона появилась информация о том, что воп
рос ремонта дороги на СОТ «Обь» решен, по 
данному маршруту запущен автобус. Мы свя
зались по телефону с отделом эксплуатации 
Мегионского АТП и выяснили, что на самом 
деле автобус до сих пор не ходит, и с орга
низацией ремонта дороги все не так-то про
сто. То есть точку ставить рано.

Алло, меня интересует..

В рубрике «Ал л о , меня 
и н те р е с у е т ...»  мы будем  
отвечать на вопросы, по
ступившие по телефону.

- У

ВСЕ-ТАКИ ЭТО ГОРОД
Проезд до пос. Высокий объявили городс

ким маршрутом и установили цену - 8 рублей. 
Но почему столько же стоит проезд до бывшей 
мехколонны, где расположены дачные участки ?

В. С. Мотовилов.
Ю.А. Егоров, начальник отдела эксп

луатации ОАО «Мегионское АТП»:
- Маршрут № 151 «Мегион -  Высокий», вы

полняемый в пределах города Мегион с по
селком Высокий, считается городским в со
ответствии с распоряжением главы города 
от 18 апреля 2005 г. Это распоряжение при
нято на основании соответствующих окруж
ных документов. Таким образом, территория 
дачных участков, точно так же, как и пос. Вы
сокий, входит в черту города Мегиона и опла
чиваются по городскому тарифу - 8 рублей.

ПОЧЕМУ НЕ БУДЕТ ЛАГЕРЯ?
Сын в прошлом году отдыхал в летнем ла

гере «Югра». Остался очень доволен. Я надея
лась, что снова смогу отправить его туда. Но го
ворят, что лагеря не будет. Очень обидно. Я 
одна воспитываю двоих детей. Работаю в бюд
жетной сфере, поэтому о поездках на море 
Д . I *<411-Ml ‘4 l. i l  ‘м  А, I Ч1Ч,И м о и  p i  »>. -Ill If. I ni l in 
ся и этой возможности отдохнуть. Почему?

М.Н. Иванова.
М .И. Макаров, председатель комитета 

по образованию и культуре г. Мегиона:
-Действительно, в этом году на базе от

дыха «Югра» детского оздоровительного ла
геря не будет. Разрешение на открытие ла
геря не дал «Госсанэпидназдзор» из-за от
сутствия на территории «Югры» артезианс
кой скважины. До сих пор в лагере исполь
зовали привозную воду, сейчас санитарные 
нормы стали жестче.

От редакции: Дело не только в скважине, 
база в принципе не приспособлена к приему 
детей. Если администрация не обратит на 
«Югру» самого пристального внимания, 
работникам бюджетной сферы и впредь  
некуда будет отправлять детей на отдых.

ДЕТИ ТОЖЕ УПЛАТЯТ НАЛОГ
Получили уведомления об уплате налога на 

имущество физических лиц, а там указаны и 
несовершеннолетние собственники. Почему? 
До сих пор несовершеннолетние и студенты 
этим налогом у нас в Мегионе не облагались.

Д.Ф. Казарян. 
Л .А. Денисова, директор департамен

та финансов администрации г. Мегиона:
- Статьей 4 Закона РФ от 09.12.1991г. 

№2003-1 «О налогах на имущество физи
ческих лиц» закреплены льготные катего
рии граждан. Статьей 8 Закона ХМАО-Югры 
от 25.12.2000г. № 122-оз « О налоговых 
льготах в ХМАО-Ютре» были расширены ка
тегории граждан, имеющие льготы по на
логам на имущество физических лиц, но с 
изменением налогового законодательства 
и межбюджетных отношений вышеуказан
ный Закон был отменен Законом ХМАО- 
Югры от 21.12.2004г. № 82-оз « О налого
вых льготах в ХМАО -  Югре».

Текст закона опубликован в газете «Но
вости Югры»от 31 декабря 2004 года №153.
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АЛЕКСАНДР КУЗЬМИН: От первого лица

«ДЕТЕЙ н а д о  з а щ и щ а т ь
ОТ НАС, ВЗРОСЛЫХ».

«От кого  и от чего  мы должны  сегодня защ и щ ать  
наш их детей?» -  этот вопрос мы зад али  А л ексан 
дру Анатольевичу накануне пр аздника.

- По-моему, ответ очеви
ден: защищать детей нужно 
чаще всего от нас, взрослых. 
Защита -  это, конечно, хоро
шо. Но сама идея этого праз
дника, который вряд ли от
мечают сем ейны м у ж и 
ном, подарками и поцелуя
ми, мне кажется лицемерной 
и искаженной.

Украсить город флажка
ми и фонариками, произне
сти поздравительные речи 
легче, чем планомерно, шаг 
за шагом делать жизнь детей 
более защищенной, яркой и 
счастливой. Например, вме
сто пышных, но никому не 
нужных празднеств стоило 
бы ввести традицию 1 июня 
дарить городу садик на 200 
мест или детскую площадку, 
аттракцион, ордер на квар
тиру  многодетной семье или 
хпо рти вн о е  (пусть совсем 
небольш ое) сооруж ение. 
Можно вручить бесплатные 
путевки на отдых. А горожа
не, я уверен, были бы рады 
даже путевкам в кредит, ведь 
и такой возможности не име
ют семьи бюджетников. В то 
время как дети нефтяников и

администрации города от
дыхают в Анталии и в Хорва
тии, дети педагогов и меди
ков -  в лучшем случае в Бух
те Лазурной или на п р и 
школьных площадках.

Я вспоминаю свои детс
кие годы и искреннюю ра
дость, когда после оконча
ния каждого учебного года 
мои родители отправляли 
меня на все лето к бабушке 
под Самару. У нынешних ре
бят далеко не у всех есть воз
можность съездить к бабуш
ке. Если отпуск у папы и 
мамы не льготный, то ребе
нок обречен проводить лето 
в М егионе. Рушится связь 
поколений. Происходит крен 
в воспитании. Дети должны 
знать, откуда идет их род, 
какие семейные духовные 
ценности хранят старики. И 
нельзя руш ить эту е сте 
ственную связь. Именно де
душки и бабушки воспитыва
ют детей по одной простой 
причине: родители вынужде
ны день и ночь работать, что
бы вырастить и выучить де
тей, им не до воспитания, 
передачи традиций рода.

Семьи стали «не
выездными». Это -  
горе, которое не 
скрасят ни День го 
рода, ни День неза

висимости России, ни День 
защиты детей.

А денег из городской каз
ны на подобные праздники 
затрачивается немало -  при
мерно столько, сколько хва
тило бы на решение одной 
конкретной детской пробле
мы, касающейся здоровья, 
образования, досуга. Счи
таю несправедливым искус
ственное создание ситуации 
неравенства, которую дети 
нашего города чувствуют и 
понимают с самого детства. 
У детей не должно быть по
нятия кастовости, которое 
формируется при таком жиз
ненном укладе.

Первоочередная задача 
взрослых -  защитить детей 
именно от этого.

Давайте начнем с самих 
себя. Давайте признаемся, 
что в происходящем есть и 
часть нашей вины. Мы не 
сможем защитить подрост
ка от агрессивной  м ассо 
вой культуры  и п о тр е б и 
тельской  идеологии. Для 
очень многих так и останет
ся жизненным ориентиром 
господин Франклин на сто

долларовой бумаж ке. Мы 
не сможем защитить ребят 
от страш ных разочарова
ний в жизни, если не научим 
работать по-настоящ ем у, 
нормально общаться и по
нимать друг друга. Что мы 
сделали, чтобы у них было 
будущее? Пусть не светлое 
и беззаботное, но хотя бы 
нормальное, человеческое 
будущее, в котором есть и 
доступное жилье, и работа 
с гарантированной  опл а 
той, и возможность родить 
здоровых детей.

Пока мы отворачиваемся 
от детских проблем, мы рис
куем потерять здоровое по
коление. По статистике, за 
последние три месяца коли
чество вич-инфицированных 
в Мегионе выросло на 25% 
по сравнению с тем же пери
одом предыдущего года. Ви
димо, недейственны  «ак
ции». Обеспечить рабочими 
местами -  куда действеннее, 
эффективнее, чем надувать 
шарики и произносить речи. 
На один день, конечно, «от 
улыбки станет всем свет
лей», но придет новый день, 
и вернутся старые пробле
мы. От них хочется привыч
но отмахнуться, но вот дру
гого детства у сегодняшних 
детей не будет.

День зашиты детейДАВАЙТЕ ЖИТЬ ДРУЖНО!
1 июня, в Международный День за

щиты детей, в поселке Высокий на 
площади у школы № 7 состоялся кон
курс рисунков на асфальте.

Тема конкурса - «Давайте жить 
дружно» - отражала настроение ре 
бятишек в этот первый летний день. 
О тр а д н о , что д ети  пр ояви л и  не 
то л ько  м а зт е р с т в о , ф антазию  и 
умение рисовать, но и командную  
с о л и д а р н о с ть . М н о ги е  р и с у н ки  
были выполнены в виде коллажей и 
Манорам. Здесь были изображения 
Июбимых героев мультфильмов, и 
зе м н о й  шар н е б е с н о го  цвета , и 
м н о го -м н о го  желтых солны ш ек с 
лучиками.

Жюри конкурса, куда вошли пред
ставители школ, администрации п. 
В ы соки й , а такж е  общ ествен н ой  
организации «Народный контроль», 
было трудно выбрать победителей

из множества достойны х претен 
д ентов  на 
приз. И все же 
общ им и у с и 
лиями нашли 
лучшие рисун
ки юных х у 
дожников: На
сти К у зн е ц о 
вой, Саши 
М ейко , Ж ени 
Ефимовой, ко 
манды худож
ников  отряда 
«Солнышко». А рисунок «Чебурашка 
и крокодил Гена» Саши Логиновой 
из отряда «Капелька» был отмечен 
представителями «Народного конт
роля» как самый очаровательный и 
звбавный. Александре был вручен 
приз -  мягкая игрушка.

Наталья Ф и л ипп о ва

День отказа от курения

ВМЕСТЕ МЫ -  СИЛА! ДАЖЕ В БОРЬБЕ С КУРЕНИЕМ
31 мая человечество отм етило Всемирны й день отказа от курения. По оценкам  Всем ирной организации здравоох

ранения (В О З), Россия остается одной из самы х курящ их стран в м ире. От болезней, связанных с курением , е ж е го д 
но погибаю т около 4 0 0  тысяч россиян. Треть россиян свою первую сигарету выкуривают к двенадцати годам . К пят
надцати годам  кажды й десяты й курящ ий стр адает никотиновой зависим остью . Курение все ш ире распространяется  
у представительниц прекрасного  пола. Если среди взрослого населения курят 60  процентов мужчин и только 10 про
центов ж енщ ин , то у подростков соотнош ение иное: 7 0  процентов мальчиков и 50  процентов девочек хоть раз пробо
вали сигарету. Около 3 0  процентов старш екл ассниц  курят регулярно. Это означает, что вредная привычка угрож ает  
здоровью уж е не отдельных лю дей, а всей нации. Генеральный совет общ ественной организации «Народный конт
роль» реш ил внести свой вклад в борьбу с курением . Р ассказы вает председатель Генсовета О лег Ш адский:

- Мы предоставили жителям Мегиона и 
поселка Высокий возможность самим изба
вить город хотя бы от нескольких сигарет. Для 
этого наши сторонники ходили по улицам с 
коробками, на которых было написано: «На
родный контроль» предупреждает: курение 
вредит вашему здоровью», и каждому, кто 
бросал туда свои сигареты, вручали леденцы.

Кое-кто с недопониманием отнесся к на
шей идее. Но мне понравился поступок муж
чины, который зашел в магазин, купил пач
ку сигарет и высыпал ее в нашу коробку. Не 
знаю, курит этот человек или нет, но он сам, 
лично, пусть на 20 сигарет, но уменьшил ко
личество этой отравы. И сделал это с ис
кренним удовольствием.

К сожалению, я и сам еще не могу и з 
бавиться от этой дурной привычки, кото
рую считаю болезнью. Но в этот день я 
нашел в себе силы не выкурить ни одной 
сигареты . Курящий человек отыщет сто 
причин, чтобы не бросить сигарету и пой
ти на поводу у своей слабости. Но рано 
или поздно он обязательно задумается 
над сохранением своего здоровья, кото
рого, к сожалению, к тому времени уже 
может не остаться.

Пропаганда курения, организованная 
производителями и продавцами сигарет, 
очень сильна, людям трудно в одиночку 
противостоять ей. Противников курения 
не слышно и не видно. Поэтому мы и хо

тели, чтобы «Н ародны й 
контроль» напомнил гор о 
жанам о Всемирном дне от
каза от курения.

За этот день мы очистили 
город примерно от тысячи 
сигарет. Все собранные си
гареты вечером были с о 
жжены. Да, это несопостави
мо с количеством сигарет, 
которые были выкурены. И 
все-таки сообща, объеди
нившись, нам легче противо
стоять этой болезни. Потому 
что вместе -  мы сила! 
Записала Мария Петрова.
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Из почты редакции
А ЧТО, В СОВХОЗЕ ЕСТЬ 
ДОРОГИ?

Самый больной вопрос  
для нас, жителей ул. Совхоз
ная и прилегающих к ней бал
ков, - дороги. Как и все доб
ропорядочные граждане, мы 
исправно платим налоги и 
оплачиваем коммунальные 
услуги. Но если центральные 
улицы города коммунальные 
службы поддерживают в над - 
лежащ ем порядке, то про  
нашу улицу давно забыли.

Например, в районе авто
стоянки «Лада», около обще
жития, дорогу перегородила 
большая лужа, которая посте
пенно превращается в озеро.
Школьники проваливаются в 
грязь, «скорая помощь» не может проехать на срочный вызов, 
были случаи, что и водовозка несколько дней не появлялась из- 
за отсутствия проезда. Несколько раз обращались в ЖЭУ-4, ко
торое занимается обслуживанием нашего участка, и главно

го инженера ЖКУ М ирзоева  
Р.Х. просили решить нашу про
блему -  бесполезно. Летом 
лужа, а зимой снег. За прошлую 
зиму дорогу разгребли только 
один раз.

Несколько месяцев назад 
по телеканалу «МИК» прохо
дил прямой эфир с мэром го
рода А. П. Чепайкиным. Мы за
дали по телефону вопрос:

- Когда наладите в совхо
зе дороги?

А мэр ответил:
-А  что, в совхозе есть д о 

роги?
Да, Анатолий Петрович, Вы 

правы - это трудно назвать д о 
рогами. Из-за того, что Вам, 
градоначальнику, а значит, и 
другим чиновникам, до нас нет 

. Нам такое отношение кажется

Н.Н. Никаноров, 
М.Н. Самарина и др. (всего 26 подписей)

З А М К Н У Т Ы Й  К Р У Г Кр и к  д у ш и

СИТУАЦИЯ, В КОТОРОЙ ОКАЗАЛАСЬ ЖИТЕЛЬНИЦА МЕГИОНА, КАЖЕТСЯ КАТАСТРОФИЧЕСКОЙ
Говорят, что из любой 

самой сложной ситуации 
всегда есть какой-то вы
ход. Но положение, в кото
ром оказалась Ирина Алек
сандровна Терентьева, ка
жется катастрофическим.

Несколько лет назад Ири
на Терентьева вышла замуж. 
С мужем жили, как говорит
ся, душа в душу. Решив, что 
это именно тот человек, с ко
торым она встретит ста 
рость, Ирина продала свою 
квартиру. Но прописаться к 
супругу не смогла, его сын, 
находившийся в местах ли
шения свободы, не дал на 
это согласие. Время шло, а 
проблема с пропиской не 
решалась. И тут случилась 
беда -  умер муж Ирины 
Александровни. Овдовев, 
женщина осталась совсем 
одна. В один ужасный для 
Терентьевой день, через две 
недели после смерти мужа, 
из тюрьмы вернулся пасы
нок. Он в буквальном смыс

ле выкинул женщину на ули
цу. Даже вещи, принадле
жавшие Ирине, бывший зак
люченный ей не отдал. Ири
на оказалась без крыши над 
головой и без средств к су
ществованию. По профес
сии она электромонтажник 
4-го разряда, но работать го
това кем угодно -  хоть двор
ником, хоть сторожем. Но...- 
нужна прописка. Без пропис
ки паспортно-визовая служ
ба не может выдать новый 
паспорт. По паспорту старо
го образца даже страховку, 
то есть деньги, принадлежа
щие ей после смерти мужа, 
Терентьева не может полу
чить. Более того, Ирина мог
ла бы получать пенсию це
лый год, но ... опять все тот 
же замкнутый круг.

Ирина Александровна, 
не выдержав нервного по
трясения, недавно попала в 
больницу в предынф аркт
ном состоянии. Но без про
писки, без нового паспор

та, без денег, ее не 
могут долго держать 
даже в больнице. Че
рез три дня ее оттуда 
уже вы писали. Что 
делать, где жить, куда 
идти за помощ ью  - 
она не знает.

Кто виноват, и что 
делать? Виноватых, 
кроме самой Ирины 
Александровны , в 
этой ситуации нет.
Она и сама это пре
красно понимает. И 
просит только об од
ном: помогите найти 
выход!

Редакция газеты  
«Голос Мегиона» об
ращается к руковод
ству паспортно-визо
вой службы, отдела 
администрации города по 
социальной защите населе
ния, отдела назначения пен
сий пенсионного  фонда, 
М еги он ско го  отделения 
страховой компании «Рос

госстрах  - Тюмень» с 
просьбой проявить участие 
к судьбе этой женщины, в 
буквальном смысле спасти 
ей жизнь.

Никита Разгоняев.

В Л А С Т Ь  НЕ  С Л Ы Ш И Т
В марте 1997 г. в МУП «ЖКУ» мы, жильцы дома по 

адресу ул. Садовая, 20, подали заявку на проведение 
капитального ремонта. За эти 8 лет ремонт в наших 
квартирах так и не был сделан. 10 ноября 2004 г. мы об
ратились с аналогичным заявлением к мэру г. Мегиона 
А.П. Чепайкину, его заместителю В.Н. Бабушкину, пред
седателю городской Думы А.П. Ломачинскому. Но пись
менного ответа на наше заявление так и не поступило. 
Зато мы узнали, что МУП «ЖКУ» ежегодно ремонтирует 
от 70 до 100 квартир. Но почему же тогда при таких тем

пах ремонта до нашего дома у коммунального управ-i 
ления «руки не доходят»? И еще: у нас по соседству не
сколько лет назад сгорели два деревянных дома. Оста- 
лисьтолько фундаменты, которые со временем превра
тились в две мусорные свалки. Сколько раз мы обра
щались к властям с просьбой навести порядок -  бес
полезно! Почему власть считает себя вправе так отно
ситься к нам, рядовым жителям города?

М.В. Котельников, 
от имени жильцов дома ул. Садовая, 20.

Я не понимаю

Ж Д У  ОТВЕТ НА СВОЙ ВОПРОС
Новую рубрику «Я не понимаю» мы вводим по просьбе 

наших читателей. И предоставляем всем желающим воз
можность высказаться, а также задать наболевшие воп
росы конкретным людям.

Сергей Медведев:
ПОЧЕМУ МЕНЯ 
«ВОДЯТ ЗА НОС»?

- Я не пони
маю, почему 
мне не дают 
четкого ответа? 
Много лет про
работал в «Ме- 
гионнеф тега - 
зе» бульдозе
ристом. Вете
ран труда 
ХМАО, инвалид 

труда, на производстве получил 
профессиональные заболевания -  
вибрационную болезнь и тугоу
хость. В 2002 г. сделали операцию 
на печени. Диагноз -  панкреатит, ге
патит. Для лечения органов пищева
рения требуется санаторно-курор
тное лечение. 10 ноября 2004 г. на
писал заявление на имя генераль
ного директора ОАО «Славнефть- 
Мегионнефтегаз» Ю.В Шульева с 
просьбой выделить путевку. 
Просьбу сразу выполнить не смог
ли, предложили подождать. Про
шло 7 месяцев. Регулярно хожу в от
дел по социальному развитию ОАО 
«СН-МНГ», путевку так и не дают. 
Накануне выборов депутатов город
ской Думы начальник службы со- 
цобслуживания В.В. Бырлэдяну 
сказал, что путевка будет после вы
боров. После голосования снова к 
нему подходил -  он разводит рука
ми, говорит, что Шульева нет, он 
где-то в командировке, а без него 
этот вопрос не решается. Подойди
те завтра, послезавтра... Мне уже

неудобно туда ходить. Я не пони
маю, почему меня «водят за нос», 
сказали бы откровенно, что нет пу
тевки, я бы и не надеялся, время зря 
не терял. Давно бы уже нашел дру
гую возможность подлечиться. Хо
тел бы получить ответ от В.В. Быр
лэдяну: будет путевка или нет? 
Галина Смородина:
ЗА ЧТО ЖЕ Я ПЛАЧУ?

- Я не понимаю, за что я плачу 
квартплату? Дом, в котором я живу, 
по адресу ул. Нефтяников, 27/1, - 
разваливается. В доме ужасно сыро 
и холодно, причем и зимой, и летом. 
Ложаоь спать, надеваю теплые 
вещи. Я думаю, что бомжи в подва
ле чувствуют себя лучше, тем более, 
что и живут они там бесплатно. Но я 
же не бомж, я ветеран труда, всю 
жизнь в Мегионе прожила, честно 
трудилась и за коммунальные услу
ги исправно плечу. Несколько лет 
просила сделать в квартире ремонт, 
и действительно, на 2005 г. капре
монт запланировали. Но поздно 
уже, ремонт не поможет, - дом рас
ползается. Его не ремонтировать -  
сносить надо. У меня вопрос к ди
ректору МУП «ЖКУ» Вольману: ког

да мне предоставят социальное жи
лье в капитальном доме? Купить 
квартиру я не смогу.

Лариса Тибольт:
ДУМАЛА, ЧТО ПЕЧАТЬ 
-  ЭТО СЕРЬЕЗНО.

- Я не понимаю , почему так 
странно организована работа на
логовой инспекции? Я в октябре 
2004 г. купила квартиру. Бывший 
хозяин выписался из квартиры и 
уехал из города. Но перед этим мы 
с ним, оформляя договор купли- 
продажи, обошли множество ин
станций. Были и в налоговой, где 
с третьего захода получили справ

ку об отсутствии задол
женности по налогам. 16 
мая я в своем почтовом 
ящике обнаружила кипу 
документов. Это оказа 
лись «Налоговые уведом
ления на уплатутранспор
тного налога за 2005 г.» на 
имя бывшего владельца 
квартиры, а также «Нало
говые уведомления на уп
лату земельного налога» в 

двух экземплярах, и на мое, и на 
его имя. Документы заверены под
линной гербовой печатью и подпи
сью заместителя руководителя 
Инспекции МНС России по г. Ме- 
гиону ХМАО В.Д. Поповой. Когда я 
позвонила в налоговую и сообщи
ла об ош ибке, мне предложили 
выбросить документы в мусорный 
ящик. Вот как все, оказывается, 
просто. А я-то наивно думала, что 
печать Инспекции МНС России -  
это серьезно. Кстати, с землей ис
тория вообще абсурдная. Уже око
ло 10 лет плачу за пустырь, и еще 
сотни людей платят за участки, ко
торые затапливаю тся водой (в 
пойме Оби). Это жалкая картина: 
заброшенные домики и участки 
земли, за которые ежегодно в каз

ну идут денежки. Попыталась отка
заться от участка, но оказалось, 
что это не просто, другие пробо
вали, а потом махнули рукой, да 
так и платят ежегодно, чтобы не
рвы зря не тратить. Вопрос руко
водству ИМНС по г. Мегиону: поче
му на мой адрес высылают чужие 
уведомления?
Людмила Шапран:
ДЕЛАТЬ НЕ ХОТЯТ,
А ЛОМАТЬ -  
ПОЖАЛУЙСТА?

- Я не понимаю, почему ОАО 
«ЖКУ» требует от нас, жителей дома 
по адресу ул. Строителей, 3/2, де
монтировать хозпост- 
ройки  и ограж дения  
палисадников? В ЖЭУ 
№1 нам сказали, что 
это необходим о для 
своб од н ого  доступа 
техники при бетониро
вании отмостки вокруг 
дома. Но тогда возни
кает д ругой  вопрос: 
металлические ограж
дения, лавочки возле 
подъездов они тоже 
будут убирать? Ведь 
доступ для техники не
обходим со всех сто
рон дома; а не только 
с той стороны, где палисадники. 
Мы стараемся в меру сил, чтобы 
территория за домом была ухо
женной и выглядела красиво . 
Если убрать за нашим домом па
лисадники и зеленые насаждения, 
то через год там будет то же, что 
и перед подъездом: гряЗь, свал
ка, лужи, сломанные деревья.

П очему-то сколько бы мы за 
прошедшие 10 лет ни писали, в ка
кие бы инстанции ни обращались 
С просьбой привести в порядок 
двор, сделать детскую площадку -  
бесполезно. Столько же лет мы не

можем добиться и ремонта в 
подъездах. Туда уже заходить 
страшно: не поймешь, куда попал, 
то ли в общественный туалет, то ли 
в заброшенный подвал. Делать, 
значит, не хотят, а ломать -  пожа
луйста? Вопрос директору МУП 
«ЖКУ» Вольману: почему ЖКУ не 
следит за подъездами н а ш е г о  
дома и не занимается благоуст®  
ройством двора?
Тамара Куликовская:
КТО ЗАКОПАЕТ 
КАНАВУ?

- Я не понимаю, сколько еще вре
мени будет перерыт наш двор? Ка

наву во дворе 
дома по ул. Свобо
ды, 25/1 (бывшее 
здание детской 
поликлиники), вы
копали в сентябре 
прошлого года. 
Вроде бы для того, 
чтобы провести 
коммуникации к 
с т р о я щ е м у с я  
спорткомплексу. 
Выкопали, а зако
пать забыли. Яма 
простояла всю 
зиму и всю весну. 
Место здесь мно

голюдное: взрослые ходят, дети бе
гают. Недавно женщина в яму упа
ла и сильно ушиблась. В админист
рацию жильцы нашего дома уже два 
или три раза ходили, просили кана
ву наконец-то закопать -  бесполез
но, никому нет дела. Мой вопрос 
главному архитектору администра
ции: кто и когда закопает канаву?

Вопросы читателей переданы в 
соответствующие инстанции. По
лученные ответы будут опублико
ваны в течение месяца, таков срок 
ответа на письменный запрос.
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И С Т О Р И Ч Е С К А Я
С П Р А В К А

Ровно 32 года назад на 
протоке Мега высадился де
сант строител ьно-м онтаж 
ного поезда (СМП) № 227 
Управления строительства 
«Тюменьстройпуть». Перед 
десантом первооткры вате
лей стояла задача: п о д го 
товить площадку под возве
дение поселка строителей 
железной д ороги  Тюмень- 
Т о б о л ь с к -С у р гу т -Н и ж н е - 
вартовск.

К концу 1973 г. в районе бу
дущей железнодорож ной 
станции Мегион было постро
ено 3 общежития, котельная, 
база ОРСа, медпункт, зало
жен фундамент школы, ин
тенсивно строились жилые 
дома. В 1975 г. были введены 
в эксплуатацию все админи
стра ти вн о -хо зяй ств ен н ы е  
объекты, школа, строились 
водопропускные сооружения.

К концу семидесятых на 
этой территории образова
лось несколько  поселков: 
СМП-227, Молодежный, Зе
леный, ПМК-СН, леспромхоз. 

В 1980 г. решением Вер- 
вного Совета Российской 
едерации был образован 

единый поселковый совет, 
который возглавил его пер
вый председатель -  Андрей 
Андреевич Симаков. Посе
лок, разрозненны й по ве 
д о м ств е н н о й  пр и на д л е ж 
ности, получил общ ее на 
звание -  Высокий.

В 2005 г. п. Высокий, в ко 
тором проживает 8,5 тысяч 
человек, стал м и кр о р а й о 
ном г. М егиона. В поселке 
ф ункционирую т: ж ел езно 
дорожная станция, два дет
ски х  сада, дом  культуры , 
библиотека, две общ еобра
зовательные школы, д е тс 
кая школа И скусств, д е тс 
кая и взрослая поликлини
ки, д е тски й  дом , ко рп ус  
в р е м е н н о го  пребы вания 
для пенсионеров, хорош о 
Цазвита торговля.

Д Е Н Ь  П О С Е Л К А
25 мая поселку Высокий исполнилось 25 лет. В минувшую субботу высоковцы I 

дружно отметили четвертьвековой юбилей, приняв участие в ежегодном тради
ционном мероприятии «День поселка»._____________________________________

В субботний вечер, уже по-лет
нему теплый, но еще без мошка
ры, возле дома культуры « Сибирь » 
зазвучала музыка. Высоковцы  
подходили к Д К  целыми семьями, 
многие с маленькими детьми. Так 
началось народное гулянье.

Открыли праздник воспитан
ницы детского дома демонстра
ц ие й  м о д е л е й  одеж ды  с о б 
ственного производства. Д евоч
ки показали зрителям нарядные 
бальные платья и забавные лет
ние костюмы.

С юбилеем поселка вы соко- 
вцев поздравили полномочный  
представитель мэра города Ана
толий Трачук и заместитель мэра 
г. Мегиона по образованию и куль
туре Елена Тюляева.

Праздничный концерт подгото
вили работники Д К  «Сибирью и му
зыкальной школы. Исполнители 
Марина Святуха, Андрей Сахно и 
Кристина Редюкова порадовали 
земляков новыми песнями. Кон
церт понравился, зрители всех 
возрастов с удовольствием танце
вали и аплодировали.

О собый колорит празднику  
придали импровизированные вы
ступления: пенсионерка Алексан
дра Алексеевна Алексеева блес
нула вокалом, а 
Вера Павловна  
Смирнова прочита
ла стихи. П редсе
датель обществен
ной организации  
«Народны й конт
роль» Олег Ш адс- 
кий организовал  
конкурс среди дет
воры и от им ени  
«Народного конт
роля» вручил побе
дителям подарки.

Были в програм
ме праздника игры 
и спортивные с о 
стязания. Одни вы
соковцы участвова
ли, другие -  искрен
не болели, но весе
ло было всем. За
кончился День по 
селка молодежной 
дискотекой.

О Т Л И Ч Н Ы М  
М А Й С К И М  В Е Ч Е Р О М

Точка зрения
ВЫСОКОВЦЫ - ЗАМЕЧАТЕЛЬНЫЙ НАРОД!

За что вы любите Высокий? -  этот вопрос 
мы задали участникам праздника.

Вауф Халиков, помощ ник  
бурильщика «УПНП и ТКРС»

- Я живу здесь второй год. Но 
уже привык к поселку, мне нравит
ся, что возле дома есть приуса
дебный участок, что здесь тихо и 
спокойно. Я сельский житель, а 
здесь немножко деревенская ат
мосфера, которая мне по душе.

А лександра А л ексеев а, 
пенсионерка

- В поселок Высокий я перееха
ла из Казахстана пять лет назад, к 
сыну. Мне все здесь сразу же по
нравилось, но особенно люди. Вы
соковцы, честное слово, замеча
тельные. Я люблю петь, и мне при
ятно, что они сразу же приняли мои 
песни. Нести радость другим - для 
меня самое главное!

Оля и Маша, школьницы
- Поселок любим, потому что здесь живут хорошие 

люди. Нам нравится 
родная школа N96, 
учителя и одно
классники. Кстати, 
всем передаем при
вет! Радует, что каж
дую субботу в ДК 
проходят дискоте
ки. Других развле
чений, правда, нет, 
по вечерам заняться особо нечем.

Наталья
- Я здесь родилась, вы

росла , сы на воспи ты ва ю . 
Поселок для меня родной, 
всю жизнь собираюсь здесь 
прожить. Конечно, проблем 
много, нужно многое изм е
нить и наладить. Например, 
хотелось бы сына отправить 
в новую школу, и чтобы она 
была рядом с домом.

С Д Н ЕМ  Р О Ж Д ЕН И Я , 
В Ы С О К И Й !

Надежды и чаяния высоковцев 
выразила в своем стихотворении 
старожил поселка, пенсионерка  
Вера Павловна Смирнова.

Высокий, я хочу тебя поздравить;
Живи, цвети на зависть всем врагам.
И жителей твоих хочу поздравить: 
Здоровья, счастья и успехов вам.
Чтобы у вас всегда хватало денег,
Чтоб отправлять детишек в лагеря,
А то ведь наши многие ребята 
На море не бывали никогда.
Чтоб служба коммунальная кипела, 
Финансов бы хватало на дела,
И чтобы молодые наши семьи 
Квартиру получить могли всегда.
А мэрии немного пожеланий:
Чтоб наш поселок цвел день ото дня,
Чтоб садики детей всех принимали,
И школы не пустели никогда.
Да, наш микрорайон большой, любимый, 
Здесь дружно мы живем из года в год, 
Хочу, чтоб он был славным и красивым,
И чтобы мы здесь жили без хлопот. 
Высокий, с днем рождения тебя,
А вам всем счастья, мира и добра.

-  Анатолий Григорьевич, что Вас зас
тавило вновь приступить к работе? В по
селке столько проблем, что дел, навер
няка, невпроворот...

-Не заставило, а, скорее, вдохновило 
доверие высоковцев. В общественном со 
вете 22 человека, это представители всех 
трудовых коллективов. Как старожил, я пе
реживаю за будущее поселка, уверен, что 
здесь многое можно изменить в лучшую 
сторону. И конечно же, хочу помочь людям 
решить их проблемы.

АНАТОЛИЙ ТРАЧУК: Наше интервью

ВЫСОКИЙ -  ЭТО СПАЛЬНЫЙ РАЙОН Ж И О Н А
В связи с преобразованием поселка в микрорайон, поселковая администрация была реорганизована, дол

жность главы администрации упразднена. Новый лидер высоковцев - Анатолий Трачук. Официально его дол
жность называется так: представитель мэра города по поселку Высокий. Анатолий Григорьевич, можно ска
зать, коренной, а точнее .«укоренившийся» высоковец. В начале семидесятых он в качестве начальника стро
ительного участка СМ П-227 забивал здесь первые сваи. Долгое время работал заместителем начальника по 
производству БПТОиКО, затем начальником отдела по перевозкам УУБР. В сентябре прошлого года вышел на 
заслуженный отдых. Говорит, что предложение возглавить вновь образованный микрорайон Мегиона, оказа
лось для него неожиданным. С этой просьбой к нему обратился общественный совет пос. Высокий.

- Что беспокоит высоковцев больше 
всего?

- В поселке очень много аварийного жи
лья. В срочном улучшении жилищных усло
вий нуждаются 200 семей. Часть из них - это 
малоимущие семьи, они не могут самостоя
тельно купить квартиру, и даже участие в ок
ружной программе по сносу ветхого и ава
рийного жилья им не по карману. Это значит, 
что необходимо строить социальное жилье. 
Для решения жилищной проблемы на 2005 
и 2006 годы запланировано строительство 
четырех 24-х квартирных домов в районе же
лезнодорожного вокзала. Крометого,прини
мается решение по строительству 16-ти 
квартирного брусового дома в районе мага
зина «Рустам». Освободить поселок от вет
хого и аварийного жилья - задача №1.

- Почему же она не решалась до сих пор?
-Трудно сказать, видимо из-за  отсут

ствия средств. В новой городской Думе ин
тересы поселка представляют пять депута
тов. Мы чувствуем их поддержку и готов

ность решать проблемы. Судя по тому, на
сколько активно они взялись за дело, - дви
жение вперед обязательно будет.

- В редакцию обратились жители по
селка с просьбой поднять проблему про
писки. Люди десятилетиям и живут в 
балках, работают, воспитывают детей, а 
«легализоваться» не могут.-

- Речь, видимо, идет о балках , которые 
до недавнего времени находились на ба
лансе «Мегионнефтегаза». В акте переда
чи жилого фонда в муниципальную со б 
ственность эти дома отсутствовали, это 
бесхозное  жилье. Часть этих построек 
была продана жителям, как дрова. Это на
стоящие трущобы, но там живут десятки 
семей. В данный момент решается вопрос 
о принятии домов в муниципальную соб
ственность, прорабатывается правовая 
сторона вопроса.

-Какие еще задачи предстоит решить?
- Нужно привести в порядок дороги и на

чать газификацию поселка. На центральную

котельную газ уже подведен. В поселке ве
дется индивидуальная застройка. Заплани
ровано строительство еще 14 коттеджей по 
ул. Рождественская, поэтому вопрос газо
снабжения весьма актуален. Дороги тоже 
будем делать, в первую очередь планируем 
заасфальтировать улицу Гагарина.

- Каким вы представляете будущее  
пос. Высокий?

- Большинство высоковцев работают в 
Мегионе, но жить предпочитают здесь. В 
поселке особый микроклимат, почти все 
друг друга  знают. Высокий может стать 
спальным микрорайоном М егиона - спо 
койным, ухоженным, чистым, застроен 
ным небольшими коттеджами с приуса
дебными участками.

- Что бы Вы пожелали зем лякам  по 
случаю юбилея поселка?

- Крепкого здоровья, счастья, мирного 
неба, удачи и успехов в труде!

Материалы страницы подготовила 
Мария Петрова
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Северяне крупным планом
Радиоп р ограм м а «Северяне» на страницах газеты представляет наших земляков -  мегионцев,  северян,  
встречи с которыми проходят в радиоэф ире каждый четверг в 1 1 .0 0 ,  1 3 .0 0 ,  1 8 .3 0  на частоте 1 0 5 ,2  FM.

И р и н а  П олякова: КАПИТАЛОМ ДЛЯ ГО РО Д А  
ЯВЛЯЕТСЯ КАЧЕСТВО ЖИЗНИ ГОРОЖАН

Родилась в селе Красногвардейском Ставропольского края. Закончила Пяти
горский государственный институт иностранных языков. В 1983 году, после окон
чания института, приехала по распределению в Мегион и по сегодняшний день 
работает в СШ № 4. Учитель французского и русского языков высшей категории, 
Отличник народного просвещения, методист-практик, автор разработок по систе
ме развивающего обучения.

- Экзаменационны е оценки 
-  один из главных показателей  
образовательной работы с о 
временной школы. И, судя по 
оценкам , есть успешные и не 
очень успешные дети. Родите
ли последних недоумевают: в 
начальных классах все было 
п рекрасно, ребенок был лю 
б ознателен , оживлен, желал  
учиться, а выходит из школы с 
горьким ощ ущ ением  пораж е
ния, не овладев даж е на п о 
средственном уровне основны
ми навыками, которые требу
ются ему для жизни в о б щ е
стве, где правят законы рынка, 
конкуренции. Но ещ е в мень
шей степени они представляют 
людей, получающих удовлет
ворение от занятий творческой 
умственной деятельностью. В 
чем тут дело?

- У меня на этот вопрос суще
ствует категоричная точка зрения. 
Она может расходиться с мнением 
большинства, но тем не менее. Я 
убеждена, что традиционная школа 
и та система образования, которая 
существует на сегодняшний день, 
изжила себя. Прежде всего, это пя
тибалльная система, которая до сих 
пор принята, это классно-урочная 
форма организации учебного про
цесса. Я считаю, что будущее се
годня за мыследеятельностной пе
дагогикой.

- В чем отличие традицион
ной школы от школы развиваю
щего обучения?

- Если совсем коротко , тра 
диционная школа -  это школа 
памяти, а школа развивающего 
обучения -  это школа мы ш ле
ния. Ш кола памяти -  это когда 
ребенок должен выучить учеб
ный материал и воспроизвести 
его близко к тексту учебника и 
близко к тексту, предложенному 
учителем. И учитель оценивает 
ответ ученика исходя из того , 
насколько ответ соответствует 
об р азц у . Ш кола м ы ш ления -  
это, прежде всего, собственное 
мнение ребенка, его сам остоя
тельная мысль, его  са м о сто я 
тельное действие. Оно может 
быть ошибочным, мысль может 
быть неверна, Но от неверной 
мысли м ожнб вбегда прийти к 
истинной, в этом помогает учи
тель ученику, и здесь другой тип 
отнош ений. Если в традицион
ной школе учителю принадлежит 
ведущая роль в учебном процес
се, и ученик следует за учите
лем, то в школе развиваю щ его 
обучения они на равных, между 
ними - партнерские отношения. 
Кроме того, участниками обра

зовательного процесса явля
ются и родители. Они могут 
присутствовать на всех заня
тиях, мероприятиях, которые 
о р га н и зо в ы в а ю тся  внутри 
школы развивающего обуче
ния, м о гут  в н оси ть  свои 
предлож ения, кри тиче ские  
замечания.

- Вы ученица и последо
ватель идей В. В. Давыдова, 
автора известной во всем  
мире системы развивающе
го обучения. В 1990 году Вы 
начали осваивать с коллега
ми модель школы развива
ющего обучения. Прошло 15 
лет. Сложилась ли ш кола  

развивающего обучения в М е- 
гионе? Есть ли образователь
ный результат?

- Да. Есть и результат, и нами 
построена модель школы разви
вающего обучения. О результа
те мы громко и, может быть, 
даже не совсем скромно сказа
ли только в этом году, когда сде
лали третий выпуск наших де
тей, которые учились по систе
ме развиваю щ его обучения 
Д.Б.Эльконина -  В.В. Давыдова. 
Речь идет об учащихся 11 «А» 
класса, выпускниках 2004 года.
Из 25 учащихся этого класса 23 
хорошиста и 7 медалистов (зо
лотых и серебряных). Это такое 
количество медалистов, кото
рое не дала школа в целом.

- А может, это были изна
чально отборные дети ?

- Это первое, о чем всегда 
спрашивают. Нет, это были сред
нестатистические дети. У нас со
хранилась статистика по этим 
ребятам. В первый класс мы при
няли 20 учеников, и только один 
из них -  Уразбеков Арман - шел с по
казателями «высокий уровень разви
тия». Все остальные -  совершенно 
средние ребята. Главный результат 
для нас не в количестве хорошистов 
и медалистов, а в том, что мы не по
теряли ни одного ребенка. Все уча
щиеся этого класса поступили в выс
шие учебные заведения, все наши 
медалисты подтвердили свои меда
ли уровнем знаний на вступительных 
экзаменах на бюджетные отделения 
ведущих вузов страны.

- При таком результате ваш 
опыт стал достоянием города. 
Его начали воспроизводить?

- Модель построена. Она апро
бирована, дала результаты. Мы 
смогли воспитать достаточно само
стоятельных, уверенных в себе ре
бят, способных встраиваться в наш 
непростой социум. Это главный по
казатель успешности детей. Но, к 
сожалению, так пока складываются 
обстоятельства в нашем городе, 
что наш опыт остается невостребо
ванным, и нужен он только учите
лям, детям и их родителям.

- Почему?
- Я это объясняю, прежде все

го, тотальным равнодушием чи
новников, для которых важна 
честь мундира и круговая порука 
чиновничества. Непонимание ими 
того, что для города является ка
питалом. Здания, инфраструктура, 
развитый бизнес - безусловно, да. 
Но по большому счету капиталом 
для города является качество жиз
ни жителей. А качество жизни оп
ределяется здоровьем людей, об
разованием детей и жизненными

перспективами, открывающимися 
перед выходящими в жизнь поко
лениями. Я в этом убеждена.

- Да, чиновники у нас реш а
ют все...

- К сожалению. Они не позволи
ли нам в этом году осваивать то со
держание образования,которое не
обходимо в школе мыследеятельно
стной педагогики. Нас сейчас стали 
упрекать еще и в закрытости.

- Это позиция и председателя 
комитета по образованию и куль
туре администрации города М . И. 
М акарова. Он считает, что не 
должно быть закрытости, долж
но быть сотрудничество, общ е
ние детей традиционной школы 
и школы развивающего обуче
ния. Разве это неправильно?

- Я всецело разделяю  идеи 
моего оппонента. Действитель
но, все дети России должны по
лучать одинаково качественное, 
эффективное образование. Об
разование -  это наше будущее. 
Однако вряд ли кто-то будет ос 
паривать тот факт, что сегодня 
мы имеем в целом весьма не 
удовлетворительную систему об
разования. М ного раз об этом 
все слышали: неприоритетность 
сферы образования в области го 
сударственной политики, низкий 
престиж педагогической профес
сии, недостаточное финансиро
вание, неудовлетворительное ка
чество учебников , пр о гра м м . 
Возникает вопрос: какая в этой 
ситуации долгосрочная управ
ленческая позиция  разум на и 
патриотична? Удерживать н и з
кий, но равный для всех уровень 
образования, все возникающее 
новое размазывать тонким сло
ем, на всех, тем самым уничтожая 
его? Плохонько, но зато одина
ково, никому не обидно. Или все 
- таки окружать заботой, огора
живать от ветров, поливать, оку
чивать те единичные ростки но
вого образования -  образования 
будущего? Эти росточки должны 
быть окружены особым внимани
ем, особой опекой. Подтвержде
ние своим мыслям я нахожу в об
разовательной политике, прово
димой управленцами сферы об
разования Москвы, которая все
гда была и остается центром рос
си й ско й  науки и образования. 
Там в прошлом году вышел аль

бом, представляющий различные 
эксперим ентальны е об р азова
тельные площадки столицы. Го
род гордится ими, лелеет эти не
м ассовы е , уникальны е, очень 
разные образцы образования. И 
в этом видят залог благополу
чия всей образовательной сф е
ры. Мы подразумеваем под ав
тоном ией возм ож ность  сохр а 
нения наш его образца особого 
типа образования, а не закры 
тость и изоляцию от других об
разовательных систем . Я могу 
п р иве сти  сколь у год но  м ного  
аргументов в пользу нашей о т 
крытости: у нас никогда не было 
отбора, мы брали всех детей, 
кто приходил к нам, всех жела
ющих учителей города мы при 
глаш али на у р о ки , о б р а з о в а 
тельные сессии. Итоговая атте
стация наш их учащ ихся была 
публичной, открытой.

- Есть заклю чения эксп ер 
тов, ученых по результатам ва
шей деятельности?

- Есть рецензии, есть письма 
ученых, авторов системы, авто
ров учебников о том, что опыт 
наш важно сохранить. Необходи
мо сохранить нашу площадку для 
того, чтобы не потерять эту м о
дель, потому что опыт востребо
ван. Но, к сожалению, востребо
ван другим и регионами и даже 
странами. В январе этого года на 
Международном конгрессе инно
вационных школ наши научные 
консультанты  Т.М. Губанова и 
А.Ю. Губанов представили опыт, 
который они наработали вместе 
с нами, с нашими детьми. Этот 
опыт признали одним из самых 
интересных, и наши методологи 
получили предложение о сотруд
ничестве со школами Кана
ды и Израиля. Подобные 
предложения последовали 
им и после выступлений в 
Институте психологии РАН.
Они уже работают в школах 
Москвы.

- Так может Вам с Ва
шим небольшим коллекти
вом уехать и работать там, 
где вы нужны?

- Да, были такие предло
жения и, причем, из уст са
мых больших наших чинов
ников. Мы общ ались с 
Л.В.Ю химович, А.П.Челай- 
киным, А.П. Ломачинским, с 
Л .Г. Середой...

- Это какой по счету был 
заместитель мэра? У нас 
ведь за месяц сменилось 3 
зам естителя главы горо
да. Сегодня работает уже 
четвертый.

- Мы со всеми замести
телями обсуждали наш воп
рос. Пытались найти реше
ние. Сейчас, хочется в это ве 
рить, может быть получится ре
шить вопрос о сохранении нашей 
школы мыследеятельностной пе
дагогики. Главой города решает
ся вопрос о выделении нам зда
ния и присвоения статуса либо 
с тр у кту р н о го  по дразделения  
«Развивающее обучение», либо 
будет Школа развивающего обу
чения. Очень хочется верить, что 
мудрость восторжествует, и наша 
проблема будет окончательно 
решена. У нас, у педагогов, есть 
гражданская ответственность за

то, сохранится ли для науки, рос
сийского образования, мегионс- 
ких детей тот опыт мыследеятель
ностной педагогики, который име
ется у нашего коллектива.

- Как Вы, рядовой учитель, 
оцениваете реформу российс
кого образования?

- Я считаю, что реформы в том 
виде, как они проводятся в нашей 
стране, не будут эффективными. 
Сейчас в городе активно занима
ются переходом к предпрофиль- 
ной, профильной подготовке. По 
опыту работы с детьми смею ут
верждать, что дети в большинстве 
своем не хотят «зацикливаться» 
только на тех предметах, которые 
им пригодятся для будущего по
ступления в учебное заведение. 
Они хотят быть осведомленными 
во многих предметных областях, 
усилить свои знания как раз по 
тем предметам, которые у них 
«западают», а этого не учитыва
ет реформа, связанная с профи- 
лизацией образования. С е й ча с  
ведь исключают о б щ е о б р а з о в ^  
тельные классы.

- Ваш главный жизненны й  
принцип.

- Я очень люблю то, что делаю, 
и делаю в жизни то, что я люблю.

- Каким человеком должен  
быть учитель, чтобы мы, роди
тели, отдавая ребенка в ш ко
лу, могли бы не беспокоиться  
о его умственном, нравствен
ном развитии?

- Отвечу коротко. Учитель дол
жен любить детей, любить жизнь и 
работать с удовольствием.

- А что для Вас главное в се 
мейных отношениях?

- Понимание.
- У Вас в жизни бывают такие 

моменты, когда можно сказать: 
«Ну, теперь я добилась успеха. 
Можно и передохнуть»?

- Нет, такого еще не было. На
оборот, хочется все больше и боль
ше. И все время думаешь о том, как 
бы все успеть, как бы ничего не за
быть, как бы все получилось. Ж

-  Что Вы пож елаете учите
лям, нынешним выпускникам и 
их родителям?

- Всем моим коллегам я желаю, 
чтобы ученики оправдали их на
дежды. Родителям - верить в сво
их детей. А выпускникам -  чтобы 
они стали достойными людьми, у 
которых мысли не расходились бы 
со словами, а слова с делами.

- Успехов Вам!
- Спасибо.

Резеда Гиматова, 
член Международного 

союза журналистов
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ДЛЯ РЕБЯТАДВОКАТ
Вопрос: Мне 13лет. У меня 

отец алкоголик, он никого не 
боится. Когда выпьет, бьет 
меня и мать. Как прекратить 
такое его поведение? Как 
сделать, чтобы на него кто- 
нибудь смог повлиять?

Ответ юриста: В первую 
очередь тебе надо поговорить 
со своей матерью и понять, как 
она относится к такой обста
новке, которая царит у вас в се
мье. Постарайся убедить ее в 
том, что вам надо обратиться 
за помощью в компетентные 
органы. Ваши страдания и му
чения просто так уже не прекра
тятся. Если твоя мать встанет на 
твою сторону, то в этом случае 
ты сам или вместе с матерью 
вправе обратиться в органы 
внутренних дел по месту жи
тельства с заявлением о том, 
что твой отец жестоко обраща
ется с тобой, избивает и т.д. 
При этом необходимо запас

тись справками из травмопункта, 
подтверждающими факт избие
ния, и свидетельскими показани
ями (хотя бы своей матери). По
добное заявление обязаны при
нять по месту твоего жительства.

Дальнейшими твоими шага
ми должно быть обращение в 
органы опеки и попечительства с

подробным заявлением. На се
годняшний день они обладают 
широкими правами, позволяю
щими производить различные 
действия в отношении лица, на
рушающего права ребенка. Ме
рами воздействия могут быть 
проведение бесед, обращение в 
прокуратуру, в суд с различными 
исковыми требованиями, как-то: 
о лишении родительских прав, 
отобрания ребенка у родителя

без лишения этого родителя роди
тельских прав, выселение без пре
доставления другого жилого поме
щения лиц, лишенных родительс
ких прав, если совместное прожи
вание их с детьми невозможно.

Если ты решишь обратиться в 
суд за защитой своих прав и закон
ных интересов, знай, что любой су
дебный процесс занимает достаточ

но длительный 
промежуток вре
мени, но резуль
татом обращения 
в суд может стать 

также и привлечение родителя, ко
торый жестоко обращается с ребен
ком, к уголовной ответственности.

Вопрос: «Имеет ли подрос
ток право на защитника, если 
его дело рассматривается ко
м исси ей  по д ел ам  несо в ер 
шеннолетних».

Ответ юриста: В Семейном 
Кодексе (ст.64) сказано, что родите
ли являются законными представи
телями своих детей и должны пред-

Консультсшии юриста
ставлять их права и интересы в от
ношениях с физическими лицами 
(проще говоря, людьми) и юриди
ческими лицами, судами в том чис
ле. То есть при рассмотрении ва
шего дела в комиссии по делам не
совершеннолетних вы имеете пра
во привести с собой ваших роди
телей. Им нужно взять только до
кументы, подтверждающие, что 
они таковыми являются (хотя бы 
паспорт), ивсе. Далее-участие ад
воката (защитника вообще) при 
расмотрении вашего дела на ко
миссии по делам несовершенно
летних ( и на административных ко- 
миссиях или в судах)- это ваше 
право. Вы имеете право иметь за
щитника на любой стадии рас
смотрения (что предусмотрено 
гражданско-процессуальным за
конодательством). Это положе
ние вытекаети из Конституции. На 
практике, чтобы иметь защитника, 
Вашим родителям стоит заклю
чить договор с адвокатом (с юри
дической консультацией).

ЮРИДИЧЕСКАЯ КОНСУЛЬТАЦИЯ 
Р00 “НАРОДНЫЙ КОНТРОЛЬ”

з а п и с ь  нп  п р и е м  по  т е л е ф о н у :  4  1 2  4 0

С К О Л  
Н А К О

На питание малыша в возрасте до одного 
года в среднем уходит свыше трех тысяч руб
лей в месяц, а в наших районах, принимая во 
внимание затраты на доставку продуктов, 
эта сумма будет еще больше. Большинство 
семей не могут позволить себе покупать пол

ый спектр продуктов детского питания. 
Среди продуктов, без которых, как счи
тают мамы, крохе просто не обойтись - 
соки, каши, пюре. В лучшем случае ре
бенка кормят специализированными 
продуктами детского питания до года. 
Покупать те же баночки и коробочки де
тям второго и третьего года жизни, как 
настоятельно советуют педиатры, мно
гим не по карману.

Говоря о продуктах детского питания, 
мы традиционно привыкли делить их на 
импортные и отечественные. Понятно, что 
первые дороже наших родных. Ведь в цену 
продукта включены расходы на его достав
ку из-за рубежа. По коммерческим соображе
ниям, с целью снизить цену на продукты детс
кого питания, многим иностранным компаниям 
оказалось выгоднее производить свою продук
цию в России. Так что название иностранное, а 
продукт отенественный. Но стоит ли платить 
только за марку? Чем все-таки отличается «до
рогое» детское питание от, условно говоря, «де
шевого»?

Немаловажный момент при выборе фрук
товых,’ овощных пюре для крохи - их консис
тенция. В зависимости от возраста ребенка, 
умения жевать, ему необходимо покупать про-

Знак качестваько с т о и т
Р М И Т Ь  Р Е Б Е Н К А ?

Любой маме хочется покупать для своего чада только самые луч
шие продукты. И, как думаю т многие, это зависит от толщины наш е
го кош елька. В нас нередко живет стереотип: чем дороже продукт, тем  
он качественнее. Так ли это?

дукты с учетом степени их из
мельчения - от пюреобразных 
до мелких кусочков. Учет фи
зиологических особенностей 
малыша требует от фирм-про
изводителей применения раз
ных технологий измельчения 
продукта. Такой подход, конеч
но же, отражается на цене дет
ского питания.

Если говорить о пищевой 
ценности продуктов, то сле- 

4  дует обратить внимание на 
1 состав. В современных усло- 
1 виях многие дети испытыва

ют недостаток витаминов и микроэлемен
тов. Их добавление обеспечивает профи
лактику авитаминозов, повышает пищевую 
ценность продукта. С целью улучшения вку
совых качеств содержимого баночек неко
торые производители добавляют сахар. Од
нако современные исследования в области 
здорового питания детей раннего возраста 
говорят, что поступающее в организм малы
ша излишнее количество сахара способ
ствует развитию кариеса, оказывает нагруз
ку на поджелудочную железу, формирует 
привычку к сладкому. Безопасные в этом от

ношении, но более дорогостоящие - саха
роза или фруктоза.

В наш неблагоприятный в экологи
ческом отношении век все большей попу
лярностью начинает пользоваться питание, 
изготовленное на основе продуктов, не со
держащих химических соединений и выра
щенных в экологически чистых районах. 
Производство экологически чистых про
дуктов хорошо развивается в Западной Ев
ропе. Однако это удовольствие не из деше
вых. Их цена в среднем в 3-4 раза превы
шает стоимость отечественных продуктов. 
Почему цена так высока? Одна из причин - 
различия в технологии производства. К 
примеру, сок можно делать двумя способа
ми: выжимая из натуральных фруктов или 
восстанавливая его из пюре (концентрата). 
По ценовому показателю в группу дорогих 
продуктов детского питания можно вклю
чить детское питание фирм «Гербер», «Сэм- 
пер», «Хипп»; к относительно дорогим мож
но отнести детское питание фирм «Нестле», 
«Нутриция», «Хайнц»; к умеренным по цене 
- марки «толькоТип-Топ», «Винни», «Бабуш
кино лукошко»; относительно дешевым -  
«Азов», «Тонус», «Динка».

Подготовила Наталья Филиппова

КАЖДАЯ СИГАРЕТА СОКРАЩАЕТ ЖИЗНЬ 3доровье
То, что курение -  зло для здоровья, общ епризнано. Не 

случайно в США и во всех западноевропейских странах ве
дется упорная антиникотиновая пропаганда. И уже есть р е 
зультаты -  курение перестает быть модой. И тем не м енее, 
табак пока входит в первую десятку «убийц» рода челове
ческого, пиш ет М единф орм.

Что же содержат в себе сигареты? Все, конечно, знают про нико
тин, «один грамм» которого «убивает лошадь». Но дыму одной сигаре
ты, папиросы далеко до пресловутого грамма. А то количество никоти
на, которое есть, всего лишь возбуждает центральную и периферичес
кую нервную систему, которая отзывается спазмом мелких кровенос
ных сосудов, за счет чего растет артериальное давление, учащается 
дыхание. Курильщики утверждают, что при этом повышаются умствен
ные способности, общий тонус. Первичный эффект проходит очень 
быстро. И вскоре желающему «воспарить мыслью» требуются уже две, 
три сигареты, пачка, чтобы достичь желаемого. То есть курильщики все 
больше втягиваются в пагубную привычку. Без табачного дыма чело
век уже не представляет свое существование. Привычка перерастает 
в наркоманию, в курение ради самого курения.

Кроме никотина, в состав табачного дыма входят вода, углекис
лый газ, кетоны - простые органические соединения, остающиеся 
после сгорания табачных листьев. Известно, что наличие таких раз
дражающих веществ в мочевом пузыре способствуют развитию рака 
мочевого пузыря. Никотин, кетоны и смолы откладываются темным 
налетом на зубах, ускоряя их разрушение, оседают на слизистой ор
ганов дыхания. Эти «шлаки» делают малопроницаемыми и ломкими 
стенки бронхов, что впоследствии приводит к хроническому брон

хиту - характерному заболеванию курильщиков, а далее к эмфизе
ме легких- тяжелому хроническом недугу, когда все органы испы
тывают гипоксию, задыхаются от недостатка кислорода.

Курение официально признано фактором, ускоряющим разви
тие атеросклероза и ишемической болезни сердца. Многие ком
поненты табачного дыма, попадая в кровь, вызывают спазм сосу
дов. Особенно пагубно они действуют на сосуды сердца, головно
го мозга, ног. Ежегодно рак легких уносит миллионы жизней. Эта 
тяжелейшая форма раковой болезни у курильщиков возникает в 15- 
20 раз чаще, чем утех, кто не имеет пагубной привычки.

Французские ученые установили, что курение на внешности жен
щины сказывается отрицательнее, чем на внешности мужчины. У 
представительниц прекрасного пола кожа на лице стареет быстрее, 
теряет эластичность, а в уголках рта и глаз появляются глубокие мор
щины. Зато у мужчин в 8 случаях из 10 в связи с курением развивает
ся сужение кровеносных сосудов в половых органах и, как следствие 
этого, - импотенция. Шансов стать импотентом у курильщиков в 2 раза 
больше, чем у некурящих. По данным ученых, до 50% обследованных 
курильщиков в той или иной степени страдают импотенцией.

Английский союз врачей скрупулезно подсчитал: каждая сигарета 
сокращает жизнь на 5-6 минут. Человек, выкуривающий в день по 10 
или чуть больше сигарет, умышленно отбирает у себя приблизительно 
6 лет жизни! Хотелось бы посоветовать курильщикам: бросьте курить 
раз и навсегда! Не обманывайте себя ни «безникотиновыми» сигаре
тами, ни чудодейственными мундштуками, якобы задерживающими все 
вредные вещества. Просто выкурите свою последнюю сигарету.

Ольга Пашкова

Женсовет
П Р И Г Л А Ш А Е М  В 
Д А М С К И Й  К Л У Б

Модельное агентство «Грация» давно 
зарекомендовало себя как центр досуга 
и творческих начинаний мегионской мо
лодежи. Школа моделей и школа танцев, 
курсы парикмахеров, модельеров и виза
жистов, различные конкурсы, показа
тельные дефиле моделей, участие прак
тически во всех крупных городских м е
роприятиях - трудно перечислить все, 
сделанное этим молодежным центром за 
восемь лет существования. Организатор 
и идейный лидер «Грации» Елена Радко- 
вец -  человек с мощной творческой и 
созидательной энергией. Новое предло
жение агентства «Грация» - создание  
Дамского клуба. Мы попросили Елену 
подробнее рассказать об этой, новой для 
Мегиона, форме работы.

- Как возникла идея создания д ам с
кого клуба?

-У нас в агентстве уже стало традицией 
организовывать и проводить «Светские ве
черинки», на которые приходят люди раз
ных возрастов. Приходят, чтобы отдохнуть, 
повеселиться и познакомиться. Для них мы 
организуем показы моделей одежды, фур- 
шетный стол, проводим конкурсы и разыг
рываем призы. После первых «светских ве
черинок» многие женщины выразили же
лание собираться вместе как можно чаще. 
Так, собственно, и родилась идея создания 
женского клуба для тех, кому за 30.

- Почему вы выбрали возрастной ру
беж «За тридцать»?

-Женщинам не очень удобно занимать
ся с молодыми девчонками. К тому же для 
девушек у нас есть школа моделей, студия 
хореографии и анимации.

- Чем будут заниматься участницы  
дамского клуба?

- Мы предлагаем разнообразные направ
ления. В первую очередь, это обучающие 
предметные программы, такие как «дефи
ле», где научат женщин правильно двигать
ся и красиво носить вещи. В предмет «шей
пинг» будут включены не только занятия 
спортом, но и современные танцы. На заня
тиях по стилю участницам клуба помогут по
добрать или изменить уже имеющийся гар
дероб, а правильное нанесение макияжа и 
выбор косметики даст возможность женщи
не стать более уверенной и современной.

- Расскажите о клубной карте. Что 
это такое?

-Всех участниц дамского клуба мы хо
тели бы видеть своими клиентами в ателье 
и парикмахерской. Поэтому мы предлага
ем им клубную карту, которая дает право на 
обслуживание со скидкой. Более того, по
стоянным участницам будут предостав
ляться хорошие скидки на абонемент дам
ского клуба. Мы приглашаем милых жен
щин к нам в Дамский клуб. Ваша душа про
сит праздника? Давайте его устраивать 
вместе и дарить радость друг другу!

Спрашивала 
Наталья Филиппова

3 июня
пятница

Ь :

4 июня
суббота

влажность: 78%  
ветер: з.сз 3 м/с 

Ночью: +3 
давление: 756  

влажность: 96%  
ветер: з-сз. 2 м/с

5 июня
воскресенье

Днем: +17  
давление: 762  

влажность: 65%  
ветер: з.сз 1 м/с 

Ночью: +6 
давление: 760  

влажность: 95%  
ветер: з-сз. 1 м/с

Днем: +28  
давление: 757  

•влажность: 58%  
ветер: з.сз 5 м/с 

Ночью: +11 
давление: 760  

влажность: 96%  
ветер: з-сз. 3 м/с

6  И Ю Н Я  1 - 2 )
понедельник

Днем: +25  
давление: 756  

влажность: 83%  
ветер: св. 1 м/с 

Ночью: +16  
давление: 759  

влажность: 89%  
ветер: св. 3 м/с

7 июня
вторник

Днем: +16  
давление: 758  

влажность: 81%  
ветер: св. 3 м/с 

Ночью: +13 
давление: 757  

влажность: 98%  
ветер: св. 2 м/с

8 июня
среда « О

Пальцем в небо 
9 июня г --л
четверг

Днем: +20  
давление: 755  

влажность: 61%  
ветер: в.св. 1 м/с 

Ночью: +10  
давление: 757  

влажность: 86%  
ветер: в.св. 3 м/с

Днем: +23  
давление: 750  

влажность: 62%  
ветер: юв. 2 м/с 

Ночью: +11 
давление: 754  

влажность: 88%
ветер: ю в .2 м /с

---



Венок
победи

теля

Истина
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УЗНАЙ И ВЫЙГРАЙ! Kohkypc Г
_• -

память...

Продолжается конкурс «Узнай 
себя» и «Узнай свое окно». Условия: 
узнать на фотографии себя или свой 
дом и сообщить в редакцию по те
лефону 46-226 с 15.00 до 15.30 ше
стого июня!!! Призы за победу в 
каждом из конкурсов 200 руб.

СPEC O

ЗАО «СТРОЙЛЮКС»
предлагает Вашему вниманию:

более 100  видов ж алю зи  
оконны е систем ы , 
защ и тн ы е рольставни, 
дверны е блоки  

у /  м онтаж  под ключ
Бесплатный выезд консультанта на замер. Наши менеджеры  

| готовы ответить на любые вопросы и дать свои рекомендации.

стр о и л ю кс
T/left/nuno/iUM. с£еша u ttie /ua !  

г. М еги о н , ул. Свободы , 17  
те л ./ф а к с  3 -1 1  -3 3 , 7 1 -0 0 9

ОСАО “ Р Е С О -Г а р а н т и я ” tfJ-W U U JjJU L-
предлагает беспроцентный кредит
При страховании транспорта о т  Б месяцев до 1 года!
При страховании имдщества, дачных строений и личной защ иты  о т  несчастного случая на Б месяцев. 
Условия нашего бизнеса вне конкуренции!

О Н А М И  Н А Д Е Ж Н Е Е !
тел. 46 390 ул. Кузьмина 43

В газете перевернутыми буквами зашифрована фраза. Отгадавший ее и дозвонившийся первым получит приз - 500 руб.

Встретились два друга. Один другому 
говорит:

- Я вчера овсяным печеньем отравился!
- Как это?
- Понимаешь, мы вчера с коллегой 

после работы решили отдохнуть. Зашли 
с ним в кафе, выпили водочки. Потом он 
пригласил меня к себе. По дороге мы вы
пили пиво. А уже у коллеги дома выпили 
его недопитый коньяк. А потом я отравил
ся овсяным печеньем.

Сидит психиатр в пустом кабинете и 
говорит:

-Итак, расскажите, с какого времени у 
Вас появились эти видения?

Папа спрашивает Вовочку:
-Как это мама догадалась, что ты не 

умывался?
-А я забыл намочить мыло.

Первое лезвие бреет чисто. Второе -  
еще чище... Двадцать четвертое полиру
ет челюсть.

-Мама, купи собачку!
-Я же сказала, нет! Продай кому-ни

будь другому!

Вдруг из маминой из спальни, криво
ногий и хромой, выбегает умывальник и... 
окончательно ломает неокрепшую детс
кую психику.

Дикая
собака

№  ИЛИ

Эллипс

Крик
ЖИВОТ

НОГО
г т -  " ^

Призовой  кроссворд

ОТГАДЫВАЮТ 
ТОЛЬКО ДЕТИ!

Сегодня, по случаю Дня защиты  
детей, мы предлагаем кроссворд- 
ребус для наших маленьких читате
лей. Итак, условия конкурса: первые 
20 детей не старше 12 лет, дозвонив
шиеся в редакцию газеты 6 июня с 
15.00 до. 15.30 по телефону 46-226  и 
назвавшие слово, составленное из 
букв, обозначенных звездочками, 
получат приз -  100 рублей.

1 .Вспомни  мультфильм
Как звали греческого м уд

реца, которому Коля и Оля
пом огали
родной город ииракузы  от 
римских войск?

защищать его
i ъ

2. Перевертыш
Как называются 12 м еся

цев? А теперь прочитай это 
слово наоборот.

.Загадка
Всю жизнь ходят в обгонку, а 

обогнать друг друга не могут.
5

4. Головоломка
Пила + Мода + И = Самое 

главное спортивное сорев
нование.

5. Вставь слово в стихи
Я носила ..., ... - 
От колодца к огороду.
А потом носила в сад, 
Поливала десять гряд.

6 .Анаграмма
Получи из этого средства 

передвижения сорт яблок
■ л ...

8. Узнай по п е р 
вым буквам  имя  
этой дамы.

7. Ребус щ щ

Ко н к у р с  анекдотов

На этот раз победи
теля конкурса анекдо
тов выбирал коллектив 
компьютерного мага
зина «5 элемент» (ди
ректор Владимир Вое
вода). Победителем 
стал Сергей Демченко, 
приславший анекдот 
из серии «О мерседе
се». От магазина Сер
гею был вручен приз- 
DVD диск с фильмом.

Итак, конкурс продолжается. Условие 
остается прежним: один анекдот от каж
дого участника. Ждем ваших SMS -  сооб
щений с новыми анекдотами по телефону 
8-904-479-68-18.

Приглашаем торговые фирмы, пред
принимателей и заинтересованных лиц 
включиться в состав жюри конкурса и на
значить свои призы для победителей!

* * *

Встречаются два друга, один грустный.
- Что такое?
- Пошли мы на охоту на кабана, а он не 

пришел.
- Ну и что?
- Ну, мы и нажрались, как свиньи.
- Ну и что?
- И тут кабан пришел.

Молодожены в постели:
22:00
- Маша, можно?
- Нельзя!
03:00
- Маша, можно?
- Нет!
06:00
- Маша...
- Нет!
10:00
- Ну, Маша!
- Ладно, слезай.

* * *
Муж говорит жене:
-Собирайся, мы идем в театр.
- В какой? Большой?
Муж:
- Не бойся, поместишься.

* * *
Раньше бабульки подходили ко мне на 

свадьбах, тыкали пальцем мне под ребро 
и говорили:

-Ты следующий!
Они перестали это делать после того, 

как я стал говорить им то же самое на по
хоронах.

Сообщение: Если твой компьютер завис, 
выдерни шнур, выдави стекло.

Однажды Карлсон застрял в форточке. 
Так появился первый кондиционер.

Доктор спрашивает больного:
-Вам какой наркоз -  дорогой или де

шевый?
-Ну конечно, дешевый!
-Баю, баюшки-баю.

Г и л а  с . д 
M e & b fffffi
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